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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

矢 頭 美世子

佐々木健 一

鬼 倉 潔

2018～2019年度 国際ロータリーのテーマ

“BE   THE  INSPIRATION”

令和元年年５月２４日（№．41） No．2249

■ 本日の例会プログラム

●ロータリーソング（それでこそロータリー）

●会長の時間 ゲスト・ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓 話

「シニアが激増する町、福岡」

会員 木下 敏之君
（福岡大学経済学部 教授）

■ 前回例会の記録（５月１７日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ５月１７日 前 々 回 ４月２６日

会 員 総 数 ７３名

免除会員数（１２名中） ４名

出席会員数 ４８名

ゲ ス ト ０名

ビ ジ タ ー ３名

合 計 ５５名

出 席 率 ８０．００％

会 員 総 数 ７３名

免除会員数(１２名中） ４名

出席会員数 ４７名

メークアップ ９名

欠席会員数 ５名

合 計 ６５名

修正出席率 ９２．３１％
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＜私の強みを探そう！＞

●久しぶりに机の廻りと本棚を整理したら、一生懸命
頑張った思い出に涙した一方で、反省させられることも
多かった。
・その大きな原因は、途中で止めてしまった英語ラジオ
講座のテキストが目にとまったからです。
・時間もお金もなかった昔の方が、上手に工夫をして学
び、挑戦をしていたことを思い出しました。

●できる人の行動は、毎日できるだけ少しずつ頑張っ
て身につけてゆく・・・。これからは、自分の弱みを素直
に認め、自分だからこそできる強みを探す、という決心
をした有意義な一日となりました。

●やずやの第44期のスローガンは、「まず動く」「すごく

動く」「とにかく動く」です。このスローガンに負けないよ
う頑張ろうと心に誓いました。

■ 次回卓話（５月３１日）予定

「ふくおかの川づくり
～水害からくらしを守るために～」

福岡市道路下水道局河川計画課
課 長 井出 章太郎様
調整係長 川島 一男様

深田 稔様

●各テーブルに配布している第4・第5グループ会員名

簿を各自確認の上、訂正がある場合は書き添えてくださ
い。確認が終了したらチェックを入れて下さい。

矢頭会長挨拶

幹事報告

副幹事報告

●本日17日(金)例会終了後、次期クラブ協議会を開催し
ます。次期理事・役員・各委員長は必ずご出席ください。
会場は、サボイⅠに変更になっております。

青少年奉仕月間
１０日（金）職場訪問： 福岡が誇るごみ処理方式『福岡方式』見学

（福岡大学七隈キャンパス）
１１日（土）ＲＩ第２７００地区研修協議会

１３時：アクロス福岡
１７日（金）誕生祝

次期クラブ協議会：例会終了後 ２ＦサボイⅠ
１８日（土）ハーモニカフレンズ演奏会

１３時３０分：若久原病院（花菖蒲）
２４日（金）５０周年記念実行委員会：２Ｆ サボイⅠ

●ぼだい樹 / シューベルト

●ケ・セラ・セラ

●″道″よりジェルソミーナ
/Ｎ．ロタ

● 糸 / 中島みゆき

mailto:ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp


他ロータリークラブへメークアップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やS．A．A．に一言前もって
お断りするのがエチケットです。ご協力ください。

会報委員会委員長 山﨑正幸 副委員長 門岡慎治 委員：川﨑勝彦：亀山みゆき：伊藤岳史：大格淳：石田保之：瀧澤信一郎

＜親睦委員会／清原委員長＞

合 計 １２，０００円

スマイル箱 １，３００，０００円

累計 ７６５，８３０円 達成率 ５９．０％

卓 話

「イニシエーションスピーチ」

会員 吉田 拓 君
キャナルシティ福岡
ワシントンホテル総支配人

●自己紹介
・１９７１年１２月 大阪府吹田市生れ
・１９９４年 滋賀大学経済短期大学部卒業後、藤田観光に入社
・アジュール竹芝、有明ワシントンホテルなど、各ホテルに勤務
・２０１８年７月から現職に

●エピソード
・特に印象に残っているのは、２０１１年の東日本大震災の時。
・有明ワシントンホテルに勤務していたが、混乱の中、開放した
宴会場で、周囲の人の心情を思いやらずに酒盛りを始めた
４～５名のグループに説教をしたことも。

●仕事が好きで、仕事を楽しんでやってきた。
・職場では、働き方改革といわれる中、単に仕事を減らすという
より、仕事を楽しみながらやっていって欲しいと思っている。

５月の誕生祝 『おめでとうございます！』

１日 白水ルリ子君 １３日 本山 茂夫君
１９日 松尾 新吾君

＜IT・会報・広報委員会／山崎委員長＞
・ロータリーの友、月信の５月号が先週配布されて
います。

・５月は「青少年奉仕月間」、「考えよう、海洋プラス
チックごみ」などの記事が掲載されています。ご一
読ください。

＜社会奉仕委員会／新納副委員長＞
ハーモニカフレンズ演奏会
5月１８日（土）１３：３０より若久原病院(花菖蒲）
にて開催されます。会員の支援をお願いします。

各委員会報告

【スマイル箱】ありがとうございました！
<例会運営委員会/畑中会員＞

松尾 幸靜君 １０連休の後、頭に痛みが出て救急
車で済生会病院に運ばれました。

CTは異常なし、原因は帯状疱疹で
した。若いと思っていましたが何時
の間にか高齢者の真中に居ました
いろいろドタキャンしまして申し訳ご
ざいませんでした。

仲島 英二君 今、西鉄グランドホテルで一人１万
円のカレーと一杯５千円のラーメン
を提供するイベントが行われていま
す。皆さんはどちらを選ばれますか
？因みに私は両方に行って来まし
た。

長谷川裕一君 新元号令和に
白水ルリ子君 誕生祝いありがとう。

メークアップが続きました。
早退します。

池内比呂子君 早退します。

ハーモニカ演奏会

５月１８日（土） 令和になって初めての慰問演奏会が
若久原病院の介護老人保健施設 花菖蒲にて開催されました。
唱歌、演歌、歌謡曲などアンコールを含めて１２曲が演奏され
施設の皆さんには大きな声で合唱していただきました。
以前ハーモニカのメンバーだった廣石先生がこの施設に入所
なさっておられ、お元気な姿を見せられました。
矢頭会長、佐々木副会長、浅野会員、松本会員、中村会員
応援ありがとうございました。
アンコールのお声掛け、うれしかったです。

（土井）



他ロータリークラブへメークアップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やS．A．A．に一言前もって
お断りするのがエチケットです。ご協力ください。

会報委員会委員長 山﨑正幸 副委員長 門岡慎治 委員：川﨑勝彦：亀山みゆき：伊藤岳史：大格淳：石田保之：瀧澤信一郎

職 場 訪 問

５月１０日（金）例会終了後 ： 福岡大学訪問
～福岡が誇るごみ処理方式 「福岡方式」を体感しよう～の様子です。

・卓話でもお世話になりました
福岡大学名誉教授松藤康司先生です。

・石を積み上げただけですが、
中村会員が乗ってもびくともしません

・塩ビ管の代わりに竹や古タイヤを
利用することも可能です。途上国で
入手可能な部材であり、まさにエコ
かつ持続可能性を具体化しています。

ポリバケツと自転車の車輪で作った
風力発生装置です、この力が伝わり
水中の扇風機の羽が回転することに
より排水が滞留せず流れ続けます。

・懇談会の様子です。
福岡大学の最上階の窓からの眺めは素晴らしかったです。


